

+ Y ¿quién defenderá a Navarro Sugich?

HERMOSILLO, Son.- Al margen de que la Fiscalía Anticorrupción haga valer pruebas contra Jorge Morales Borbón, en el curso del proceso por extorsión y otros delitos, voy a transcribir algo de lo que publico en mi libro “Saqueo a Sonora” para que los lectores conozcan mejor a este individuo.

La fuente de la información es el portal www.sinembargo, que aparte de sus propias investigaciones, utilizó el valioso trabajo del profesor universitario Amílcar Peñúñuri.

“Alfil Implementadores”, cuyo representante legal, José René Sotelo, fue funcionario de prensa de la alcaldesa panista Dolores del Río, entre junio y agosto de 2011 recibió 445 mil 558 pesos por “análisis de la imagen corporativa institucional del gobierno de Sonora” (en realidad, por la operación de los pendones publicitarios).

“Mass Media Digital”, cuyo director era Christian Silva Olea, facturó 2 millones 362 mil pesos el mismo año, e “Impacto Vinil”, un millón 78 mil pesos. Ambas empresas operaron docenas de carteleras de propaganda. El gobierno pagó, entre 2009 y 2011, “por renta de carteleras publicitarias en varios municipios de Sonora” y operación de propaganda política, casi 5 millones y medio de pesos a Alfredo Laguna Gutiérrez, de “MMS Multimedios de Sonora” y más de un millón a Yolanda Berenice Laguna Gutiérrez.

El director de Comunicación Social de Padrés, Jorge Morales, que antes de incorporarse a la campaña fue director editorial de El Imparcial, hizo a este periódico el gran monopolizador de la propaganda oficial; también favoreció a sus amigos cercanos, como Javier Villegas Orpinela, ex director del periódico citado; www.sinembargo asienta:

A Villegas le pagó contratos a su nombre, al de su empresa “JVO Consultores S.C.” y al de su esposa Francisca Petra Espinoza Garza, por un total de 4 millones 505 mil 628 pesos en un solo año. Entre febrero de 2011 y abril de 2012 el gobierno de Padrés le pagó a Javier Villegas un total de 3 millones 115 mil 800 pesos por la realización de estudios de opinión sobre demandas ciudadanas del municipio de Cajeme, obras públicas de Sonora, demandas

Navarro Sugich defiende a Morales

Escrito por Carlos Moncada Ochoa
Miércoles 03 de Febrero de 2016 15:09

ciudadanas en Sonora, evaluaciones municipales y estatales, estudio y análisis sobre la opinión ciudadana del presupuesto 2012, perfiles socioeconómicos, así como medición del desempeño gubernamental.

Todo lo anterior se lee en la página 123 de mi libro, pero para que se vea que la fiebre de repartir millones (con el moche por adelantado, por supuesto), en la página que sigue se agrega:

El ISAF detectó, en la cuenta pública de 2013, que ocho dependencias estatales entregaron a medios o periodistas en lo particular, sin contratos que lo justificaran, nada menos que 41 millones 281 mil 75 pesos, distribuidos así:

Secretaría de Educación y Cultura, 6 millones 322 mil 089 pesos; SIDUR, 44 millones 468 mil 838 pesos; Secretaría de Seguridad Pública, 10 millones 387 mil 653 pesos; Comisión del Deporte, 11 millones 002 mil 779 pesos; Universidad Estatal de Sonora, un millón 105 mil 038 pesos; Servicios de Salud, 6 millones 561 mil 253 pesos; Junta de Caminos del Estado de Sonora, un millón 216 mil 751 pesos.

Seguramente que algo dirá al respecto el ex procurador Carlos Navarro Sugich, defensor de Jorge Morales; pero, ¿quién defenderá a Navarro Sugich cuando le toque el turno?